

みなさん、おはようございます。

としょいんかい

図書館委員会より、お知らせをいたします。

きょう るくがついついにち

ななじゅうごくにち

今日6月1日から30日まで、

へいわげっかん

「平和月間」となっています。

いま

ななじゅうごくにねんまえ

今から76年前、

わたし

す

おきなわ

かこ

るい

み

私たちの住むこい沖縄では、過去に類を見ない

はげ

ちじゅうせん

おきなわせん

激しい地上戦、沖縄戦がありました。

こ

としよ

いふ

おお

いっばんじゅうみん

ま

子どもやお年寄りを含む、多くの一般住民が巻

こ

ほう

ぎせい

き込まれ、たくさんの方が犠牲になりました。

おな

としょがくせい

なはじう

しゅうじう

みなさんと同じ小学生も、那覇港から出港した

そかいせん

つしままる

いね

そかいさき

い

とちゅう

疎開船「対馬丸」という船で疎開先に行く途中、

かごしまけん

あへせまじまふきん

てき

せんすいかん

み

鹿児島県の悪石島付近で敵の潜水艦に見つかり、

攻撃され、船が沈没して、たくさんの子どもたちが海の底へ沈みました。

世界に目を向けると、

先月、イスラエルとパレスチナが

70年続く争いを、ようやく終わらせるように、
停戦合意をしたばかりです。

世界中では、今もまだ争いが絶えません。

過去の沖縄戦（戦争）で、どのようなことが

起きたのか。

なぜ争いが起きたのか。

どのようにしたら争わなくて済むのか。

平和ってどのような状態のことをいうのか。

へいわ のぞ ふうかう
平和を望む人々は、どのようなことを心がけ、
いじょう
行動したらいいのか。

かんばらしきうがしじ
神原小学校のみんなで、
かんが
考えていきましょ。

へいわげっかんきかんちゅう としよかん
平和月間期間中、図書館では、

せんそう せんせい
戦争のパネル展と戦争や、

へいわ ほん しよしかい
平和の本の紹介をしています。

かくなきめい ぜんいん
また各学級のクラス全員で、

へいわ かん
平和に関するスローガン、

わたし かんが
私たちにどうきめるしよきをきえてくたわ。

へいわせんげん ちんがつさいじ きんようび
「平和宣言」として、6月最後の金曜日、

いち へいわ かんが しめうかい なか はっぴようび
25日に平和を考える集会の中で発表します。

しよかいんかい ほうんじ お
これで図書委員会からの放送を終わります。